



Escuelas Arquidiócesanas de Maracaibo reconocen el apoyo de Banesco

La red de 23 centros educativos, que forman parte de la AVEC, recibió en 2004 un aporte de Bs. 405 millones para el desarrollo de diversos proyectos. Entre 2004 y lo que va de año, la inversión social de Banesco en el Zulia asciende a Bs. 1,39 millardos

Maracaibo, estado Zulia.- Banesco Banco Universal, institución líder del sistema financiero venezolano, recibió un reconocimiento de parte de las autoridades de las Escuelas Arquidiócesanas de Maracaibo, gracias al aporte realizado por Banesco y que permitió que las Escuelas ingresaran a la Asociación Venezolana de Educación Católica, uno de los socios sociales de la Organización.

El año pasado, Banesco aportó 405 millones de bolívares que fueron distribuidos en los 23 colegios de la región zuliana. Las Escuelas Arquidiócesanas de Maracaibo fueron un proyecto concebido por Monseñor Roa Pérez para brindar una educación de calidad bajo los valores católicos y atender la demanda educativa de las localidades de escasos recursos.

Enmarcada bajo la tutela de sacerdotes, religiosas y laicos las escuelas arquidiócesanas atienden a 17.470 niños, niñas y adolescentes de escasos recursos de los municipios Páez, Mara, Insular Padilla, San Francisco, Jesús Enrique Losada y La Cañada de Urdaneta.

El pilar de esta institución educativa es la integración a la sociedad de un ser humano sano, capaz de superar el estado de exclusión social que conlleva a la delincuencia, promiscuidad, el consumo de drogas y de alcohol.

En el acto estuvieron presentes Juan Carlos Escotet, presidente de Banesco; Monseñor Ubaldo Santana, arzobispo de Maracaibo; y la Hermana María Auxiliadora Escalante, directora de las Escuelas Arquidiócesanas, así como Irene de Tarbes, vicepresidenta de la región zuliana de Banesco.

Inversión en la región

A Bs. 1,39 millardos asciende la inversión social de Banesco en el estado Zulia durante el año pasado y el primer semestre de 2005. El grueso de los recursos ha sido destinado a proyectos educativos.

Durante 2004, la institución financiera destinó Bs. 405 millones a la Asociación Civil Escuelas Arquidiocesanas de Maracaibo y Bs. 378,7 millones al Instituto Universitario San Francisco. Asimismo, contribuyó con Bs. 124,13 millones con la Facultad de Ingeniería de LUZ.

En lo que va de año, Banesco destinó Bs. 84,25 millones al Colegio Juan Germán Roscio de Maracaibo de la AVEC con el fin de consolidar sus espacios deportivos y

educativos. Adicionalmente otorgó Bs. 119,87 millones a la Escuela Marcelino Champagnat del municipio La Cañada (también de la AVEC) para la ampliación y construcción de la segunda etapa de la escuela.

Este año el banco hizo una contribución especial al estado por Bs. 260,14 millones con el fin de atender a los damnificados que dejaron las lluvias que azotaron al país durante los primeros meses del año.

Al cierre del primer semestre de 2005, la inversión social de Banesco en el Zulia ascendió a Bs. 471,76 millones

30/09/2005